

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie bereits mehrfach angesprochen, müssen wir zur Zeit auf so manche lieb gewordenen Gewohnheiten, Veranstaltungen und Feiern verzichten.

Unsere 9. und 10. Klassen werden wir am letzten Schultag, dem 24. Juli 2020 in der Mehrzweckhalle verabschieden. Da Veranstaltungen dieser Art zur Zeit auf 50 Personen beschränkt sind, ist es uns leider nicht möglich, die Eltern mit einzuladen.

Die Feier der 9. Klassen findet um 9:00 Uhr statt, die Feier der 10. Klassen findet um 10:30 Uhr statt.

In allen anderen Klassen werden ebenfalls am letzten Schultag, dem 24. Juli 2020 die Jahreszeugnisse verteilt. Dies findet in der Zeit zwischen 8:00 Uhr und 10:30 Uhr statt. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer legen die Zeiten des Ablaufs individuell fest und teilen dies den Eltern ihrer Klasse mit.

Eine Notbetreuung findet an diesem Tag bis maximal 10:30 Uhr statt.

Das schon traditionelle Zusammentreffen aller Schülerinnen und Schüler und Lehrerinnen und Lehrer in der Mehrzweckhalle kann aus bekannten Gründen an diesem Schuljahresende selbstverständlich nicht stattfinden.

Der Elternbeirat organisiert jedoch eine Aktion, bei der die einzelnen Klassen in der letzten Schulwoche das alte Schuljahr mit guten Wünschen für das neue Schuljahr und die Zukunft abschließen. Herzlichen Dank für diese schöne Geste!

gez. Michael Bauer, Schulleiter  
03.07.2020